

[Accueil](#)

[Histoire](#)

[Lieux](#)

[Centre-ville - Kerentrech](#)

[Les rues](#)

[Chaigneau : rues](#)

Guillamet (rue Étienne)

Guillamet (rue Étienne)

Étienne Guillamet est né le 25 décembre 1912 à Inguiniel (Morbihan) et décède le 18 juillet 1999 à Lorient (Morbihan). Instituteur, militant communiste dans le Morbihan, conseiller municipal et adjoint au maire de Lorient durant 18 ans. Cet ancien résistant de la Seconde Guerre mondiale, professeur de mathématiques et sciences puis sous-directeur du collège de Kerentrech, il est surtout connu pour son action municipale. Premier adjoint à Guémené-sur-Scorff entre 1947 et 1963, il est élu à Lorient en 1965. Il est auprès d'Yves Allainmat, adjoint aux affaires scolaires, sportives et culturelles. Il poursuit sa tâche de mise à niveau des équipements scolaires et sportifs auprès de Jean Lagarde, toujours comme adjoint. Enfin il boucle son troisième mandat d'adjoint entre 1981 à 1983 dans la municipalité de Jean-Yves Le Drian. Dans un communiqué à la presse, le cabinet de Norbert Métairie rend hommage « à un homme affable, très investi dans ses missions publiques, qui aura participé de toutes ses forces au redressement d'après-guerre et

au développement du Lorient que l'on découvre aujourd'hui ».

© [Le Télégramme](#)

Appellation adoptée par [délibération du conseil municipal du 28 juin 2007](#).